
令和５年度住民懇談会「第４回といかん本音トーク」報告書 

実施日時 令和５年 8月 22日（火） 
①13：3５～15：２５   ３名 

②18：3８～20：１６   1１名 

実施場所 問寒別生涯学習センター 

 ７月から８月に行われた３つのイベントの振り返りを行い、開催の意義を確認するとともに、開催方法の工

夫や効率化の方法などを整理していきました。また、それぞれ開催、運営の方法が違うことからどのやり方

が地域に合うのか、新たな方法について検討しました。 

 また、「といかん共同果樹園」の状況や９月２日に開催予定の「といかん・みんなの市」の開催方法等に

ついて話し合いました。 

 

1．「といかん共同果樹園」について 

 ・前回、誰か固定の人が見に行くのではなく、たまたま見に行った人や作業した人が全体に様子を共有

できるようにグループＬＩＮＥを作った。誰でも気軽に様子を見に行けるような周知が必要。 

 ・冬囲いについても今後話していく。 

 

２.「といかん・みんなの市」について 

 ・９月２日（土）に問寒別生涯学習センターの入口ポーチや駐車場で開催する。 

 ・今回はフリーマーケットをメインに行う。 

 

３.夏のイベント振り返り 

 （１）７月３０日 問寒別神社祭 

 ・宵宮がないのは寂しかった。宵宮開催を模索していたが困難だった。 

 ・今回出店がＯＫだったら規模縮小してもやっていたかもしれない。 

 ・一度小さくでもやらないといつまでも出来ないのでは。 

 （２）８月５日 問寒別駅１００周年記念地域交流会 

 ・ずっと絶えずお客さんがいた。お祭りの宵宮に近い形でやろうと言って集まった。 

 ・実行員会形式だとやりたい人が来てやっているので、やらされている感はなかった。 

 ・土砂降りのため逆に農家は来やすかった。 

 （３）８月１９日 問寒別盆踊り 

 ・コロナ明け１回目としてはよくやったと思う。規模を縮小して開催したが、やるならしっかりやりたいという

声があった。 

 ・運営の方法もしっかり考えた方が良いと思う。 

 ・今後はやりたい人が集まってイベントを組み立てるのが大事では。「手伝うよ！」と言ってくれる人をどう

集めるかだと思う。 

 ・今年の夏のイベントすべてやり方が違った。それぞれの方法の良し悪しが見えたと思う。 

 

５.その他 

 ・次回は９月８日（金）に開催予定。 

 ・「といかん・みんなの市」の振り返りも行う。  
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